



## EL CABALLITO

### ¿Quién está detrás de las llamadas-encuestas en la CDMX?

::::: Nos cuentan que Morena apenas dio a conocer las reglas del proceso interno para elegir a su abanderado a coordinador o coordinadora de la 4T en la Ciudad de México en 2024 y la oposición sigue en el estira y afloja para el método de selección de su candidato, pero ya empezaron las llamadas telefónicas de números como 558789499 para preguntar sobre las preferencias electorales en la capital. Preguntan, primero, si se votará a favor del exsecretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, o la edil con licencia de Iztapalapa, **Clara Brugada**; luego, si se votaría por **Santiago Taboada**, de la alianza PAN-PRI-PRD o por **Salomón Chertorivski**, de Movimiento Ciudadano, si se vive en el Edomex o la CDMX. La cuestión es que alguien ha empezado con las llamadas de *call center*. ¿Será fuego amigo? ¿o quién está detrás de esta estrategia?

### Quieren convivencia armónica entre bares y vecinos en Polanco

::::: Nos platican que el alcalde panista de Miguel Hidalgo, **Mauricio Tabe**, encabezó la instalación del grupo asesor de la campaña *#ConviveMiguelHidalgo*, donde participan vecinos, representantes de antros, bares y restaurantes, para que se tomen decisiones a fin de que se pueda mantener una convivencia adecuada, pues, como nos señalan, hay quejas de que antros operan hasta altas horas de la madrugada, como ocurre en la zona de Polanco. Nos señalan que el propósito es que haya empatía entre todos los sectores. Veremos cómo se cristaliza esta estrategia.



FOTOS ARCHIVO EL UNIVERSAL

Mauricio Tabe

### Delfina y su reunión con la IP

::::: En su primera semana de gobierno, la morenista **Delfina Gómez Álvarez** visitó la exclusiva zona de Huixquilucan, donde se reunió con integrantes del Consejo Coordinador Empresarial, Copamex, Concamin, empresarios españoles, representantes del grupo Bosque Real, y de las comunidades judía y libanesa, a quienes llamó “compañeros” y los conminó a ser aliados “porque si a ustedes les va bien, claro que a los mexiquenses nos irá mejor”. La gobernadora se comprometió a erradicar los actos de corrupción y los invitó a invertir, postura que fue aplaudida por los inversionistas, quienes vieron con buenos ojos la designación de la expresidenta del CCE, **Laura González Hernández**, como secretaria de Desarrollo Económico.



Delfina Gómez

EL CABALLITO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email [editor@eluniversal.com.mx](mailto:editor@eluniversal.com.mx)